
ПРОТОКОЛ № 1 
заседания Совета по улучшению инвестиционного климата 

и развитию малого и среднего предпринимательства 
Кавалеровского муниципального округа

27.01.2023 г. п. Кавалерово

Председательствовал:
Гончаренко Н.В. -  заместитель председателя Совета, общественный помощник 
Уполномоченного по защите прав предпринимателей в Приморском крае по 
Кавалеровскому муниципальному округу.

Присутствовали члены Совета:
Лапоха Н.В., Щербакова Ю.К., Жданов И.А., Понявин В.Ю., Гаврюшкова И.В., 
Радищевская Е.А., Радищевский Р.П., Каштанов М.А., Кочемиров А.К., Иус
A.Ю., Арзамасова Д.А., Хмыз А.Н.
Приглашены:
Карпенко Наталья Анатольевна -  главный специалист отдела благоустройства 
и дорожного хозяйства Управления ЖКХ;
Яковлева Ирина Анатольевна -  заместитель начальника отдела земельных и 
имущественных отношений администрации Кавалеровского муниципального 
округа;
Седова Любовь Алексеевна -  начальник Управления архитектуры, 
градостроительства, земельных и имущественных отношений - начальник 
отдела земельных и имущественных отношений администрации 
Кавалеровского муниципального округа;
Мащенко Владимир Иванович -  индивидуальный предприниматель.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

I. Рассмотрение устных обращений ИП Куцевалова О.В. и ИП Мащенко
B.И. о включении их кандидатур в состав Совета.

Лапоха Н.В. озвучил членам Совета, что поступили устные обращения 
предпринимателей о включении их кандидатур в состав Совета. 
Предприниматели обсудили предложенных кандидатов.

ИП Епифанцева В.А. на заседании Совета по уважительной причине 
присутствовать не смогла, но свои пожелания направила по электронной почве, 
при голосовании голос был учтён.

За ИП Куцевалова О.В.
Голосовали: «за» - 0 чел.

«против» -14  чел.



«воздержались» - 0 чел.

За ИП Мащенко В.И.
Голосовали: «за» - 12 чел.

«против» - 2 чел.
«воздержались» - 0 чел.

По итогам обсуждения и голосования

РЕШИЛИ:

1. Общим голосованием членов Совета включить в состав Совета по 
улучшению инвестиционного климата и развитию малого и среднего 
предпринимательства Кавалеровского муниципального округа индивидуального 
предпринимателя Мащенко Владимира Ивановича.

II. О формировании плана проведения экспертиз муниципальных 
нормативных правовых актов Кавалеровского муниципального округа, 
затрагивающих вопросы осуществления предпринимательской и 
инвестиционной деятельности на 2023год.

Щербакова Ю.К. довела до членов Совета информацию, что отделом 
экономики формируется План проведения экспертиз и оценки фактического 
воздействия нормативно-правовых актов Кавалеровского муниципального 
округа на 2023год. План формируется до 1 апреля 2023г. на основании 
предложений, поступивших от субъектов права законодательной инициативы, 
органов местного самоуправления, общественных организаций, субъектов 
предпринимательской и инвестиционной деятельности, а также иных лиц.

НПА включаются в План при наличии сведений, указывающих, что НПА 
могут создавать условия, необоснованно затрудняющие осуществление 
предпринимательской и инвестиционной деятельности. Экспертиза и ОФВ 
НПА представляют собой процедуру анализа проблем и проверку достижения 
заявленных целей.

Предприниматели обсудили текущую деятельность, предложили 
несколько вариантов НПА затрудняющих работу. Негативную реакцию 
вызвали постановление администрации Кавалеровского городского поселения 
№127 от 30.05.2022г. «Об утверждении нормативов состава сточных вод для 
абонентов, осуществляющих сброс (отвод) сточных вод в системы 
водоотведения (канализации) на территории Кавалеровского городского



поселения» и постановление администрации Кавалеровского городского 
поселения № 44 от 22.04.2014г. «Об утверждении регламента предоставления 
администрацией Кавалеровского городского поселения услуги "Прием 
документов, необходимых для согласования перепланировки и (или) 
переустройства жилого (нежилого) помещения, а также выдача 
соответствующих решений о согласование или об отказе». Для разъяснения 
вопроса по перепланировке нежилых помещений пригласили сотрудников 
Управления архитектуры, градостроительства, земельных и имущественных 
отношений администрации Кавалеровского муниципального округа.
РЕШИЛИ:

1. Рекомендовать специалисту отдела экономики администрации 
Кавалеровского муниципального округ включить в План проведения экспертиз, 
указанные НПА.

2. Управлению архитектуры, градостроительства, земельных и 
имущественных отношений администрации Кавалеровского муниципального 
округа подготовить разъяснения к следующему заседанию Совета.

III. Об утверждении доклада о состоянии и развитии конкуренции на 
товарных рынках Кавалеровского муниципальном района Приморского 
края за 2022 год.

Членам Совета предварительно по электронной почте был направлен 
проект доклада о состоянии и развитии конкуренции на товарных рынках 
Кавалеровского муниципальном района Приморского края за 2022 год (далее -  
Доклад), который подготовлен в соответствии с утвержденным постановлением 
администрации Кавалеровского муниципального района от 13.04.2022 № 83 
«Об утверждении Перечня товарных рынков и Плана мероприятий («дорожной 
карты») по содействию развитию конкуренции в Кавалеровском 
муниципальном районе» с целью внедрения стандарта развития конкуренции. 
План включает мероприятия по девяти товарным рынкам: рынок услуг 
розничной торговли лекарственными препаратами, медицинскими изделиями и 
сопутствующими товарами; рынок выполнения работ по содержанию и 
текущему ремонту общего имущества собственников помещений в 
многоквартирном доме; рынок оказания услуг по перевозке пассажиров 
автомобильным транспортом по муниципальным маршрутам регулярных 
перевозок; рынок ритуальных услуг; рынок услуг розничной торговли 
продовольственными и непродовольственными товарами; сфера наружной



рекламы; рынок выполнения работ по благоустройству городской среды; рынок 
дорожной деятельности; рынок кадастровых и землеустроительных работ.

Ежегодный Доклад о состоянии и развитии конкуренции на товарных 
рынках Кавалеровского муниципального района подлежит рассмотрению и 
утверждению на заседании Совета предпринимателей.
Вопрос, поставленный на голосование: Утвердить доклад о состоянии и 
развитии конкуренции на товарных рынках Кавалеровского муниципального 
района Приморского края за 2022 год.

Приняли участие в очном голосовании 13 членов Совета.
ИП Епифанцева В.А. на заседании Совета по уважительной причине 

присутствовать не смогла, но свои пожелания направила по электронной почве, 
при голосовании голос был учтён.

Голосовали: «за» - 14 чел.
«против» - 0 чел.
«воздержались» - 0 чел

РЕШИЛИ:

1 .Принять информацию к сведению.

IV. Обсуждение проекта Правил благоустройства территории 
Кавалеровского муниципального округа.

Карпенко Н.А. рассказала, что Правила благоустройства формируются на 
основании градостроительного кодекса РФ и методических рекомендаций по 
разработке норм и правил по благоустройству территорий муниципальных 
образований утвержденных Министерством строительства и жилищного 
хозяйства Приморского края от 29 декабря 2021 года N 1042/пр, в которых 
прописаны основные принципы и рекомендации для формирования 
комфортной городской среды.

У предпринимателей большой резонанс вызвал вопрос об определении 
границ прилегающих территорий. Карпенко Н.А. пояснила, что границы 
прописаны краевым законом от 9 июля 2018 года N 313-K3 
«О порядке определения границ прилегающих территорий и вопросах, 
регулируемых правилами благоустройства территорий муниципальных 
образований Приморского края». Если у предпринимателей возникают спорные 
моменты по уборке территорий, то они могут обратиться в отдел 
благоустройства и дорожного хозяйства Управления ЖКХ Администрации 
Кавалеровского МО и в индивидуальном порядке им будет разработана схема 
прилегающих территорий.

РЕШИЛИ:



1. Принять информацию к сведению.

V. Разное
Jlanoxa Н.В. напомнил предпринимателям о социальном проекте «Карта 

Приморец», который направлен на улучшение качества жизни жителей, 
нуждающихся в социальной поддержке. И предложил присоединиться к 
проекту. Рассказал о преимуществах для партнёров проекта. Так же 
предпринимателям на электронную почту дополнительно разослали более 
подробную информацию по социальному проекту «Карта Приморец».

Заместитель председателя Совета,
общественный помощник Уполномоченного
по защите прав предпринимателей в Приморском крае
по Кавалеровскому муниципальному округу Н.В. Гончаренко

Секретарь Совета Ю.К. Щербакова


